

Je tiens pour vain l'exercice de l'indignation. L'indignation suppose je ne sais quel optimisme que je ne partage plus, l'idée qu'une protestation bien argumentée pourrait faire dévier le cours des choses. Nous n'en sommes plus là. Nous nous sommes déjà habitués à vivre sans la liberté.

Je tiens pour vain l'exercice de l'indignation. L'indignation suppose je ne sais quel optimisme que je ne partage plus, l'idée qu'une protestation bien argumentée pourrait faire dévier le cours des choses. Nous n'en sommes plus là. Nous nous sommes déjà habitués à vivre sans la liberté.